



令和7年4月25日 発行



**【学校教育目標】**  
**「絆をつむぎ ともに未来へ」**  
**《合言葉》**  
**いいね みなみっ子！**  
**チームみなみでチャレンジ！**  
**《キーワード》**  
**“あいさつ・拍手・歌声”で**  
**元気な学校を**

## リーダーシップの反対は？

天候の回復と共に、グラウンドでは各学年とも徒競走やリレーの練習が再び始まりました。そして、運動会のテーマが

### 「全力疾走 燃え上がる闘志 チャレンジ南っ子」

に決まり、22日（火）には、南中学校のグラウンドをお借りしての全校練習が行われました。校内では“ワンだふるはちくんダンス”が頻繁に流れ、少しずつ運動会の機運が高まっています。

運動会大成功の最大の鍵を握るのは、何と言っても6年生のリーダーシップです。時には先頭に立ち、時には中心となって仲間を牽引する。決して簡単な役ではありませんが、成長のための貴重な機会と考えたいものです。では“リーダーシップ”と対になる言葉は何でしょうか。私は“フォロワーシップ”と考えています。フォロワーフタリ、その集まりに入る人たちによる「リーダーを支えよう、みんなで協力し合って盛り上げていこう」という気持ちが芽生えたら、その集まりにはきっと強烈な勢いが出るはずです。18日（金）の結団式では「私は大きな声を出すことがあまり得意ではないけれど、リーダーを精いっぱいサポートしたいと思います」と挨拶した子どもがいました。心に染みる、素敵なお自己紹介だと感じました。

運動会には競技の側面がありますので、勝敗が付くのは避けられません。しかし「勝っても負けても、みんなと一緒に存分にやり切った！」という思いをもつことができるよう、子どもたちに接していくみたいと思います。最上級生によるリーダーシップと下級生によるフォロワーシップ。その両方が発揮される日まであと二週間です。



↑白組の応援練習より。まとまってきた！



## 子どもたちの頭上に 堂々と！

前校長の神原亮先生が寄贈してくださいました鯉のぼりを、児童玄関に飾りました。真鯉と緋鯉が堂々とした姿で毎朝子どもたちを迎えてくれています。

神原先生の、みなみっ子の成長を願うお気持ちをしっかりと受け止めて、大切に使わせていただきます。

神原先生、本当にありがとうございました。

## 各色の頼れるリーダーに意気込みを聞きました

↓ 色が決まる運命の瞬間！



白組団長 富沢遙斗さん

みんなが全力で、最後まであきらめないでできるように、仲良く協力し合うことをがんばります。そしてみんなと仲を深め、最後に帰るときにもみんなが笑顔でいられるような最高の運動会にしたいです。

青組団長 大沢陽磨さん

ぼくは50周年の団長として、みんなのことを行って、最高の運動会にしたいです。そのため、みんなで協力してがんばりたいです。また、小学校最後の運動会なので悔いの無いようにがんばりたいです。

赤組団長 和田悠葵さん

小学校最後の運動会なので、優勝できるようにがんばりたいです。仲良く最高な運動会にするために一つ一つの競技を全力でがんばりたいです。練習したことを見かしてがんばります。

## みなみっ子の活躍

4月19日 CBS北奥羽大会北秋田予選  
(大館市営長根山野球場)

大館南・成章 6 対 2 山瀬・早口  
次戦は、5月5日に同会場で行われ  
小坂スピリッツと対戦します。



4月20日 第23回秋田県小学生春季ソフトテニス大会  
(大仙市総合公園テニスコート)  
女子の部 第2位 佐々木明咲さん

## PTA親子早朝奉仕活動

4月26日(土) 6:00~7:00

児童玄関前に集合です。奮って御参加ください。